

おのっこ ほたりん 回覧

児童数 12月1日現在444人

校長 木部 里美

新型コロナウイルスもようやく落ち着いている中、小野小学校の11月は、いろいろな「絆」を感じる一ヶ月になりました。

地域との絆①～文部科学大臣表彰「三冠達成」～

11月8日、「令和3年度学校保健及び学校安全文部科学大臣表彰」の学校安全・学校部門での受賞を受けて、本校で授賞式が行われました。本来なら、東京で行われるところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止の影響で、福岡県教育委員会義務教育課の主任指導主事が名代としてご来校のうえ、授与されることになったのです。

実は、本校は7月「子供の読書活動優秀実践校」としても文部科学大臣表彰に輝いたところですが、特筆すべきは「学校給食」（平成28年度）、「学校保健」（令和2年度）、そして今回の「学校安全」（全国で26校。福岡県では本校のみ）と、学校健康教育全部門における三冠達成を6年間で成し遂げた学校は全国的にもめずらしいということです。

学校安全の取組は、学校の努力で成り立つわけではありません。登校から下校まで、子どもたちが安心・安全に過ごすには、家庭・地域との連携、協力が不可欠です。つまり、今回の受賞は小野小の安全教育に関わる全ての人の絆が評価された賞といえます。そこで、当日は、普段からお世話になっている小野校区見守り隊、小野校区運営協議会、小野小PTCA、そして小野駐在所の方々にご出席いただき、この喜びを皆で分かち合いました。感染対策や安全な過ごし方について、掲示物や毎日の放送を通して呼びかけている、保健委員会の6年生も児童代表として参加しました。この様子は、新聞記事（11月13日付）にも掲載されています。また、古賀市長を表敬訪問し、ともに喜んでいただきました。

学校安全の取組をこれからも続けてまいります。さらに安心・安全な小野小学校をめざし、学校、家庭、地域の連携・絆をより一層深めていこうと、思いを新たにしたい表彰式でした。



地域との絆②～野幸山幸おのまつり～

11月14日、2年ぶりに「野幸山幸おのまつり」を実施しました。昨年度は新型コロナウイルスの影響で残念ながら中止。今年度も夏までは開催が危ぶまれましたが、例年と違う形式で、子どもの発表をメインに開催することができました。

午前の部は、各学年による学習発表の動画を体育館、図工室、教室の3箇所に分かれて親子で視聴しました。各学年とも一人ひとりがアップで映るよう工夫されており、主催者である校区運営協議会の方々も、「子どもも先生方も、よく頑張っておりありますね」とお褒めの言葉をいただきました。地域の方にも後日、各公民館で録画をご覧いただけるよう、校区運営協議会で準備を進めてくださる予定です。（なお、運営協議会様から子どもたちに記念品をいただいています。ありがとうございました）

午後の部は、6月の授業参観や個人懇談で視聴いただいたスポーツウィークのダンスを、実際に運動場で披露しました。子どもたちは、見る人が間近にいる緊張感を楽しみながら、練習の時より大きな動き、豊かな表情で踊りきることができました。久しぶりに賑わいを見せた小野小学校。今後も感染拡大に細心の注意を払いながら、子どもたちの様子をご覧いただけるようにしていきたいと思っております。



空を越えた絆～「人権の花」運動～

11月2日は、3年生による「人権の花」運動 種飛ばし式がありました。3年生が一生懸命育てた「人権の花」ひまわりの種がいよいよ旅立つ日です。はじめに体育館で、市の人権擁護委員の方の話を聞いて、これまでの活動をふり返り、人権の大切さについて確かめました。そして運動場に出て大きな輪を作り、風船につけた種を一齐に飛ばしました。この日は朝から曇りがちの空でしたが、飛ばすときには晴れ間ものぞき、空高く舞い上がる様子を見ることができました。そして、小野小から飛び立ったひまわりの種は、これまでに京都郡みやこ町、豊前市、そして大分県中津市まで届いたとの連絡をいただいています。その中で、みやこ町と中津市のご夫婦からお手紙をいただきました。来年、植えて育ててくださるそうで、温かさの伝わる手紙でした。実際に種を植えると、根を広げ、芽を出すのは初夏ですが、空を越えてできた絆はしっかりと根付き始めています。



新しい絆～恵あおぞらこども園との交流～

11月25日は、かわいいお客様が来校しました。恵あおぞらこども園の年長組の園児たちです。来春の入学に備えて、小野小学校へ体験学習をきたのです。迎えたのは本校の5年生。はじめのあいさつの時は園の子どもたちも少し緊張した面持ちでしたが、5年生得意のダンスが披露されると、手拍子をしながら緊張もほぐれてきました。そして、「パプリカ」を5年生と一緒に踊った後、楽しいレクリエーションや「O×クイズ」等のゲームを楽しみました。5年生の優しい声かけで笑顔も見られるようになり、雰囲気も和んできたところで、5年生の案内による学校探検を行いました。園児を連れて、ゆっくりと校内を案内する5年生からは、もうすぐ最上級生になるという自覚も感じられました。45分という短い時間でしたが、最後は「また会おうね」と互いに手を振り合う微笑ましい姿が見られました。来春は6年生と1年生。新しい絆が育まれた交流会となりました。



12月・1月の行事予定

☆毎週水曜日は、職員の定時退校日となっております。

12月の主な行事予定			1月の主な行事予定		
日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	水	安全の日 定時退校日 4年チャレンジテスト	5	水	後期後半始まりの会 定時退校日
3	金	委員会活動	7	金	給食開始(1～6年)
6	月	個人懇談①	10	月	成人の日
7	火	個人懇談②	12	水	定時退校日
8	水	定時退校日	13	木	歩いて登校・遅刻0・あいさつ運動(～26日)
9	木	個人懇談③	17	月	避難訓練
10	金	市標準学力調査(全学年)クラブ活動	19	水	食育の日・定時退校日
15	水	定時退校日	24	月	4年生社会科見学
18	土	持久走記録会 こども救命士認定講習 ※弁当なし	26	水	定時退校日
21	火	大掃除	28	金	委員会活動
23	木	後期前半終了・給食終了	31	月	代表委員会
24	金	18日(土)の振替休日	行事予定は変更になる可能性がありますので、ご了承ください。		

個人懇談には暖かくしてご来校ください。



小野小FB 随時更新しています!!

<https://www.facebook.com/小野小学校-1832639340295347/>

Face book から小野小学校を検索するか、古賀市のHPからご覧下さい。

「古賀市 学校」→「市内学校一覧及び主な行事」→小野小学校

